

INFORMATIVO SEMANAL NO. 01

El Instituto Superior Sucre es parte del Plan de formación y capacitación para docentes.

unto al Presidente Daniel Noboa Azin, la Secretaria de Educación Superior - Senescyt con la presencia de la Secretaria Ana Changuín firmaron un acuerdo para la ejecución del Plan de Formación y Capacitación para más de 3.300 docentes de institutos y conservatorios públicos, incluido el Instituto Sucre.

Una alianza con la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) que beneficiará a 45.000 estudiantes. Promovemos una educación de calidad, innovadora y participativa. Agradecemos al presidente por su liderazgo en este proyecto clave para el futuro de nuestros jóvenes.

EDUCACIÓN FINANCIERA PARA NIÑOS Y JÓVENES DEL ECUADOR

21

Global Money Week o Semana Mundial del Dinero arranco este 21 de marzo del 2024.





"Construye tu futuro, sé inteligente con el dinero"

La Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS) realizó el pasado 21 de marzo el Global Money Week (Semana Global del Dinero), una semana dedicada a concienciar sobre la importancia de garantizar que todos los niños y jóvenes tengan acceso a una educación financiera de alta calidad

Con este fin se llevó a cabo capacitaciones y actividades lúdicas sobre educación financiera en 132 cantones del país, con la meta de llegar a 56.000 niños, adolescentes y jóvenes de hasta 29 años.

De acuerdo con la superintendente Margarita Hernández, la Global Money Week (GMW) es un programa encaminado a entregar herramientas, habilidades y conocimientos que mejoren sus aptitudes y comportamientos en relación con el sistema financiero.



iLos jóvenes son la base del progreso y desarrollo!



CONVENIO MARCO SENESCYT- UNIR

Con el objetivo de coordinar y revisar los avances en la implementación de nuevas carreras, se convocó a todos los directores y representantes de institutos públicos a nivel nacional a una reunión de trabajo que se llevó a cabo en las instalaciones de la Subsecretaría de Instituciones de Educación Superior.

En esta reunión se abordaron los detalles del convenio marco SENESCYT-UNIR, se establecieron los roles y responsabilidades de cada institución involucrada entre ellas el Instituto Superior Sucre, se definieron los plazos para la puesta en marcha de las carreras y se analizaron posibles estrategias de divulgación y captación de estudiantes.

21Marzo

Los jóvenes construyen la ley de juventudes

Más de 15 mil jóvenes participaron en la presentación del reglamento de la Ley Orgánica de Juventudes (LOJ) en la Unidad Educativa Municipal Quitumbe, aportando con sus ideas y siendo gestores de su propia realidad.

¡Nuestros estudiantes son parte de este proceso de inclusión juvenil!





iJóvenes talentosos del Sucre!

RECONOCIMIENTO

En el instituto se cuenta con grandes talentos que son motivo de alegría y orgullo, por esta razón queremos hacer público el reconocimiento y extenderle felicitaciones al estudiante ingenioso, creativo de Producción y Realización Audiovisual, Josué Alejandro Álvarez Benalcázar!

Su increíble victoria en el concurso "La Educación Superior Transforma Realidades" nos llena de emoción.

iUn gran logro que demuestra su talento y dedicación

Continúa haciendo historia y transformando el mundo con tu creatividad.





CALENDARIO ACADÉMICO

22 tu futuro CUENTA

Matriculas 2024 -1

Arranca el proceso de matrículas para 2 nivel en adelante, mira la información en el siguiente link

https://tecnologicosucre.edu.ec/